





# 漫中陣

## 支那記者會見

やあ忙しいかねと握手

◇ 記者團感激

北京發 天津を引あげて  
北平に移駐した寺内高指揮官と初  
見會、童顔をほこはせて  
期かな陣中漫談試みた、  
支那側記者團は初めての接  
見とて、定刻一時間前から  
張り切つて待つてゐる。寺  
内將官はこゝへしながら  
「やあ御苦勞」と頭をさげ  
て記者團をねぎらふ。

北平に移駐した寺内高指揮官と初  
見會、童顔をほこはせて  
期かな陣中漫談試みた、  
支那側記者團は初めての接  
見とて、定刻一時間前から  
張り切つて待つてゐる。寺  
内將官はこゝへしながら  
「やあ御苦勞」と頭をさげ  
て記者團をねぎらふ。

日本人も少く淋しいもの  
だつた。二回目は正五  
年少佐時代で、やはり視  
察にきた。當時、今日と  
比較すると實に今昔の感  
覺をしつつする將軍はか  
にいたへない。

日本人の勢力は今  
度で三度目だ。北平は  
本飛躍は驚異に値する  
であつた。今日の大陰日  
本の飛躍は驚異に値する  
であつた。今日の大陰日  
本の飛躍は驚異に値する  
であつた。

時日本の勢力は今  
度で三度目だ。北平は  
本飛躍は驚異に値する  
であつた。

日本人の勢力は今  
度で三度目だ。北平は  
本飛躍は驚異に値する  
であつた。

紹介すると「やあ忙  
がしいかね」と握手し  
たので支那側記者團は感激  
とありを見廻し、大城戸  
大佐が

が勘弁して貰ひたい。  
と豫防線を張つて得意の漫  
談をはじめた。前線で大佐  
と相當な外交辭令を飛ばす  
支那側記者諸君に満足を與へられた。前線慰問には行きませ  
んか」

と問へば、「うん、この前線に行  
つた、物資も案外豊富で  
こんな緣故があるので懐  
いわけだ」

前線慰問には行きませ  
んか」

前線慰問には行きませ  
んか」

前線慰問には行きませ  
んか」

前線慰問には行きませ  
んか」

前線慰問には行きませ  
んか」

前線慰問には行きませ  
んか」

牛を賣り損つた女

將介石の女房

司令の職をすべ  
る

飛行屋からボイコットされ

死して後光る

日本に向つて

黙禱を捧ぐ

陰謀の網に包まれて

日本に向つて

黙禱を捧ぐ

陰謀の網に包まれて

日本に向つて

黙禱を捧ぐ

陰謀の網に包まれて

日本に向つて



## 世界唯一の複合ヘーフ<sup>エ</sup>菌剤

「わかもと」は発見者の精神を承継ぐ多數學徒が、二十年間不斷の研究の結果、世界唯一の複合ヘーフ<sup>エ</sup>菌剤として完成されたものであります。本剤の主成分はビタミンB複合體の最も濃厚なるヘーフ<sup>エ</sup>菌であります。

複合ヘーフ<sup>エ</sup>菌剤「わかもと」は、ウイルヒヤウ以来の細胞病理學が要求する病源治療薬として始めて完成したもので、個々の症狀に拘らず直接端的に衰弱組織の強化、病憊細胞の再建をめざすが故に、諸種の胃腸障礙に對し病源治療の効果を發揮し就中、難治とされて來た胃腸の潰瘍を速かに再建し得る点と、對症薬によれば全然反對の處置を必要とした下痢と便秘とを、一劑を以て正確に恢復し得る点は特に注目される。

栄養の本義は、蛋白質脂肪、含水炭素、無機物、ビタミン等人体必須の養素が體内に於て平衡を保つにあり、これが變調を來す時健康は破壊される。今日慢性的な内臓疾患の大部分はは栄養の平衡を失ふことより起ると言はれるが、在來の栄養薬は單に或種の營養素、ビタミンを等を個別的に補助するに過ぎず、満足なる效果を期待出来なかつた。

複合ヘーフ<sup>エ</sup>菌剤「わかもと」は、アミノ酸、グリコゲン、脂肪酸、無機物、ビタミン等の營養に各種エンチーム、ホルモン等を綜合的に含み、體内營養の平衡を得しめるを特長とする。故に一薬をもつて胃腸の機能を整備し、營養充實血液增加、病菌殺滅などの作用を發揮し、肺病、衰弱疾患を治癒し、病弱體質を改造し得るのである。

## 胃腸

慢性胃腸病は、病名や症狀に拘らず、胃腸の實質たる組織細胞が衰弱し、無力になつてゐるものである。のに、在來の對症的胃腸薬はこれを放置して、専ら消化作用、吸收作用等の振作を念とした爲め、効果は一時的、局部的であり、根本的治療には到らなかつた。

胃腸

慢性胃腸病は、病名や症狀に拘らず、胃腸の實質たる組織細胞が衰弱し、無力になつてゐるものである。のに、在來の對症的胃腸薬はこれを放置して、専ら消化作用、吸收作用等の振作を念とした爲め、効果は一時的、局部的であり、根本的治療には到らなかつた。

製造元

伯國總代理店



ミツワ商會